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広報特別委員会 
と き 令和２年６月10日（水） 

  ところ ３階 議会委員会室 

 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 長あいさつ 

４ 協議事項 

① 第58号の構成について 

◇日 程（案） 

校 了：        ７月14日（火）＊校正〆切・印刷へ 

配 布：        ７月22日（水）＊行政区等へ 

 

◇内 容（案）：構成 

 

②その他 

 

 

 

 

５ 閉  会 

 

 

 

掲載内容 ページ 

表紙 １ 

定例会内容/表彰 ２－３ 

審議結果一覧 ４－５ 

議案に対する質疑 /委員会の役割  ６－７ 

常任委員会 Q&A（主な質疑、討論）  ほか  ８－９ 

10ページ記事検討、クイズ（問題・当選者抽選）  

市民の声（選定）  
10－11 

次定例会の予定、編集後記  ほか（木村委員）  12 



－3－ 

出席議員（８名）  

  

   １番 戸 田 見 良 君      ２番 香 取 憲 一 君（副委員長）   

３番 長 津 智 之 君          ４番 島 田 清一郎  君      

６番 木 村 喜 一 君      ７番 植 木  弘 子  君（委員長）  

９番 幡 谷 好 文 君      １７番 笹  目 雄 一  君（議 長） 

 

欠席議員 

   （なし）        

 

──────────────────── ◇ ──────────────────── 

議会事務局職員出席者 

   次長  菊 田 裕 子 

書記  菅 澤 富美江 
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午前11時30分 開会 

 

○副委員長（香取憲一君） 皆さま、本会議のあと、大変間髪入れずの状態でお疲れ様でござ

います。ただ今より広報特別委員会を開催します。まず植木委員長のほうからご挨拶お願い

いたします。 

○委員長（植木弘子君） 改めまして、こんにちは。 

  新号の打ち合わせですので、皆さんの忌憚のないご意見をお願いしたいと思います。今日

はお世話になります。よろしくお願いします。 

○副委員長（香取憲一君） ありがとうございました。続きまして笹目議長からごあいさつい

ただきます。よろしくお願いします。 

○議長（笹目雄一君） 皆さん、本会議に続きまして、広報特別委員会へのご出席、誠にご苦

労様でございます。植木委員長を中心によりよい紙面づくりにご努力願いたいと思います。 

 以上であいさつといたします。 

○副委員長（香取憲一君） ありがとうございました。では、協議の進行は植木委員長にお

願いしたいと思います。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございました。まず、表紙を選んでいきたいと思いま

す。１番、２番は手洗い、マスクに関連する写真で、３、４、５は久しぶりの登校を   

写真におさめてもらったものです。多数決でよろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

 では順番に挙手してください。１番、なし、２番が１名、続いて３番の方、４名、４番が１

名、５番がいらっしゃらなかったので、１番数が多かった３番でよろしいでしょうか。 

〔「はい」の声あり〕 

 では、表紙は３番に決定します。続きましてお手元に配布しました資料に沿って進めていき

ます。まず、始めに２ページ、３ページについてご提案がありましたらお願いします。内容

的にはいかがですか。事務局に確認ですが、永年勤続表彰写真はひとりひとり掲載ですか。 

○議会事務局書記（菅澤富美江君） お一人ずつ記録として撮影はしましたが、掲載は４人

で並んだ写真で考えています。 

○委員長（植木弘子君） はい、わかりました。 

○副委員長（香取憲一君） 全員協議会で議会活性化の幡谷委員長の報告で資料作成すると

いうことでしたが、この時点では掲載はいかがなのでしょうか。 
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○委員長（植木弘子君） 幡谷委員長がいらっしゃますので、お願いします。 

○９番（幡谷好文君） 資料ができましたら、次回の広報紙に掲載でいいのかなと思います。 

○副委員長（香取憲一君） 了解しました。 

○委員長（植木弘子君） ここに加えるとしたら、違った形での報告という内容を入れる感じ

でしょうか。 

○９番（幡谷好文君） お任せします。 

○委員長（植木弘子君） では、そのようなかたちでお願いします。続きまして、４、５ペー

ジの審議結果はいかがですか。今回見開きで納まっています。誤字などは後ほどご発言をお

願いします。次の６、７ページも余白がありますので、何かご提案などあればお願いします。 

〇３番（長津智之君） 議案に対する質疑の掲載はいいと思いますが、確認ですが名前まで入

れていましたか。 

○議会事務局書記（菅澤富美江君） 以前掲載したときは、入っていたようです。 

○委員長（植木弘子君） 委員会の質問者は名前を入れていないので、そのあたりも含めて判

断していいかなと思います。ただ今、名前の掲載についてご質問がありましたが、これにつ

いて何かご意見があればお願いします。 

〇１番（戸田見成君） 提案ですが、余白にコロナ対応に対しての応援のような議員メッセー

ジみたいなものを入れてはどうかと個人的に思います。 

○９番（幡谷好文君） 質疑の対象となった、例えば不法投棄について、市内の状況を関連し

て掲載してもいいのかなと思いました。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。余白に対するご意見になっていますが、名

前を入れるかどうかも、考えていただければと思います。 

〇３番（長津智之君） 委員長にお任せします。ただそう思いました。あともう１点、余白に

は議会のコロナ対策について、支援本部設置の状況などを入れてはどうかと思います。写真

は会議写真しかないと思いますが、議会として、全面的に支援している旨の内容を入れては

どうかと思います。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。立ち上げについては前号に掲載しましたが、

そういったご意見をいただきました。その他ありましたらお願いします。 

○副委員長（香取憲一君） 今、長津委員からご意見いただいたことに付随して、例えば、今

回、国から10万円の給付金、小美玉市が非常に速かったということで、市民の皆さんから喜

びの声が多い現状だったと思います。専決処分を承認したということが大きな要因となって
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いると思いますので、執行部と議会の連携がスピーディに進んだ結果だと思います。市民の

皆さんは知らないことも多いと思いますので、給付のスピードにつながったということがア

ピールできるかと思います。 

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。あとは、今までの議案に対しての現状の報

告で、例えば羽鳥の橋上化やスマートインターチェンジについて報告したこともあるかと思

いますので、そういった使い方もあるかと思います。 

○９番（幡谷好文君） コロナの対策指標などもいいのではないですか。 

〇３番（長津智之君） 一般質問もないから、コロナ対策の記事が多くなりますよね。あとで

見返しても、このときの議会はこういう状況だったということもわかりますよね。 

〇６番（木村喜一君） 先ほどもお話で出ましたが、執行部の内容と多少重複するのは仕方な

いですよね。市議会としても、市民生活最優先で、即決で費用を削減したので早く使っても

らえるといいですよね。 

○委員長（植木弘子君） はい、ありがとうございます。それでは、いろいろとご意見を出し

ていただきましたので、次回までに一度作成していただきたいと思います。続いて市民の声

の選定に入ります。５つくらいでしょうか。香取委員からお願いします。 

○副委員長（香取憲一君） ８番。 

○委員長（植木弘子君） 次、戸田委員お願いします。 

〇１番（戸田見成君） ５番。 

○委員長（植木弘子君） 島田委員。 

○４番（島田清一郎君） ４番。 

○委員長（植木弘子君） 長津委員。 

〇３番（長津智之君） 10番。 

○委員長（植木弘子君） 木村委員。４、５、８、10は出ています。 

○６番（木村喜一君） ３番でお願いします。 

○委員長（植木弘子君） 意見の方は３番、４番、５番、８番、10番の５名の方の感想を掲載

します。今回の編集後記は木村委員にお願いします。次にプレゼントクイズですが、今回、

クイズの応募総数があまりなく、該当者11名でしたので、10名選ぶのではなく、逆に漏れて

しまう１名を決めたいと思います。幡谷委員にお願いします。 

○９番（幡谷好文君） 18番です。 

○委員長（植木弘子君） はい。では残念ながら18番の方が抽選から漏れとなります。次に、
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お手元に資料をお配りしましたが、小川議員から前回の一般質問の内容について、訂正記事

を掲載してほしいとのお話がありました。事務局から説明をお願いします。 

○議会事務局書記（菅澤富美江君） 危機監理監の回答で、平成30年65歳以上となっていま

すが、平成30年小美玉市内運転免許保有者数は36,192人、そのうち65歳以上が9,413人とい

うことで訂正依頼を伺いました。市民の方から指摘があったようで、この掲載だと65歳以上

の免許保有者数が36,192人だと思ってしまうとのお話がありました。 

〇３番（長津智之君） 原稿は誰が書いたの。 

○議会事務局書記（菅澤富美江君） 原稿はご本人です。 

○９番（幡谷好文君） 読んでいて取り方のような気もしますけどね。ニュアンスですね。 

〇６番（木村喜一君） 間違いではないよね。勘違いされやすいということですね。 

○副委員長（香取憲一君） 載せる載せないは別にして、載せるとするとどういう形で掲載す

るのでしょうか。一部、注意書きみたいな感じで載せるのでしょうか。 

〇３番（長津智之君） このまま載せるわけじゃないでしょう。 

○委員長（植木弘子君） 一般質問があれば、ご本人のところに入れるのがいいかと思います。 

○９番（幡谷好文君） 次回にしたらいいんじゃないですか。新たにこれだけ載せるのは難し

いですよね。こういうのって、今までも結構あります。どうしてもというならば、次回一般

質問のご自身の記事のなかで、掲載するのがスムーズでスマートです。 

○委員長（植木弘子君） それでは、今回に掲載ではなく、次回の一般質問のところに掲載し

たいと思います。次回の開催につきまして、校了が7月14日ですが、事務局で案があればお

願いします。 

○議会事務局書記（菅澤富美江君） 校了の１週間前の７月６日か７日あたりに確認してい

ただけると助かります。 

○委員長（植木弘子君） はい、わかりました。では６日の午後１時30分でよろしいですか。 

〔「はい」の声あり〕 

○委員長（植木弘子君） では、次回は７月６日午後１時30分でよろしくお願いします。その

他何か皆さんからありますか。 

〔「なし」の声あり〕 

 ないようですので、閉じさせていただきます。副委員長お願いします。 

〔「はい」の声あり〕 
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──────────────────── ◇ ──────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○副委員長（香取憲一君） 本会議に続いて皆さま大変お疲れさまでした。これで閉会とした

します。 

   

 

午後12時16分 散会 

 


